



PARTIDOS POLÍTICOS

PAN – ARMANDO RIVERA VS PVEM POR CASO PEÑA COLORADA

PESQUISA ECOLÓGICA VS ARMANDO

Al considerar que Peña Colorada es "un pulmón importantísimo dentro de Querétaro que debe conservarse por el importante bagaje ambiental que representa", Yairo Marina Alcocer, regidor del Verde Ecologista en el Ayuntamiento de Querétaro, señaló que se indagará bajo qué condiciones se dieron los cambios de uso de suelo en esta área durante la administración del ex alcalde Armando Rivera Castillejos. Lo anterior fue secundando las declaraciones del ex candidato a la gubernatura Manuel de Anda Garduño, quien acusó a Rivera Castillejos de delincuente ambiental por haber cedido el decreto de Peña Colorada como área natural protegida. (Diario de Querétaro 1-A y Plaza de Armas 9)

INTOCABLES LAS ZONAS PROTEGIDAS

El edil capitalino, Francisco Domínguez Servién reiteró que su administración no autorizará cambios de uso de suelo en zonas consideradas protegidas, tal es el caso de El Tángano, Peña Colorada y Joya La Barreta, sin embargo, puntualizó, el desarrollo industrial y comercial no se puede detener mismo que no afectará un solo metro de estas áreas ecológicas.

Al hacer referencia a las acusaciones que lanzara el ex candidato del Partido Verde, Manuel de Anda Garduño contra el ex edil Armando Rivera, en el sentido que durante su administración es cuando más cambios de uso de suelo se autorizaron en zonas protegidas, dijo: "No he revisado los cambios de uso de suelo que se dieron en el pasado, sin embargo lo que sí tengo claro es que con relación a otras administraciones, la actual sólo ha otorgado el 2%, prácticamente nada, y seguiremos siendo muy responsables". (Diario de Querétaro 3-A y a.m. 7-A)

CAMBIÓ ARMANDO 4,177 HECTÁREAS

En la Administración Municipal 2003-2006, encabezada por el panista Armando Rivera Castillejos, se hicieron cambios de uso de suelo a 4 mil 177 hectáreas, cifra que representa el mayor número de cambios de uso de suelo liberados desde el año 2000, según información proporcionada por la Secretaría de Desarrollo Sustentable Municipal de Querétaro. Marco del Prete, informó que durante la Administración actual, liderada por Francisco Domínguez, se han realizado cambios de uso de suelo por 170 hectáreas. Principalmente de habitacional a servicios y comercial. (a.m. 1-A)

DECISIONES RESPONSABLES: RIVERA

El ex alcalde capitalino, Armando Rivera Castillejos, señaló que fueron cambios de uso de suelo que se hicieron de manera responsable. "Todos los cambios se hicieron con base en un estudio técnico y en ese sentido se autorizó lo que se podía autorizar; lo que no, se rechazó". Dijo 'confiar' en el trabajo que realizó al frente del Gobierno Municipal durante el periodo 2003-2006. (a.m. 1-A)

PAN

QUISIERA LA REELECCIÓN PANCHO EL PRÓXIMO AÑO

El alcalde capitalino, Francisco Domínguez Servién quisiera la reelección para la alcaldía de Querétaro y es que dice que los tres años que actualmente se les dan a los mandatarios municipales, no les dan mucho "chance de maniobra" ni de ejecutar diversas obras y proyectos que se quieran hacer.

Francisco Domínguez lamentó que la reforma política aún continua estancada en el Congreso de la Unión, y más aun que algunas voces calificadas en este asunto, ya indican que será hasta después de las elecciones presidenciales del 2012, cuando se discuta en forma y fondo esta reforma. (Plaza de Armas 9)

AFIRMA FRANCISCO DOMÍNGUEZ, SERÁ HASTA EL PRÓXIMO AÑO CUANDO DECIDA SI PARTICIPARÁ O NO EN LA CONTIENDA ELECTORAL



Lo anterior al asegurar que respeta la decisión de sus similares de Corregidora, Carmelo Mendieta y de San Juan del Río, Gustavo Nieto, de no participar como candidatos en las contiendas del próximo año. (Diario de Querétaro 10-A y a.m. 3-A)

PRI

SE DESCARTA LOYOLA

Se presenta entrevista con el Secretario de Gobierno, Roberto Loyola, habla de los temas fundamentales que a su dependencia competen y responde a quienes lo colocan en la terna tricolor que luchará por recuperar la capital junto al Secretario de Desarrollo Sustentable, Tonatiuh Salinas y el empresario Juan Arturo "Pollo" Torreslanda.

Expresa que él no tiene mayor consideración más que su compromiso de afrontar la responsabilidad de estar al frente de la Secretaría de Gobierno. Apunta que no es menor la confianza que le ha tenido el Gobernador José Calzada para encargarle estar cartera, es una alta responsabilidad y distinción que no permite distracciones. Dice que no tiene más lealtad ni inspiración que cumplir con la responsabilidad que designó el Gobernador José Calzada. (Plaza de Armas 1 y 3, Diario de Querétaro P. 1)

CARTÓN "CIELO ROJO"

Zicky dibuja a Roberto Loyola diciendo: "Me quedo en la Secretaría de Gobierno", frente a él, se encuentra Tonatiuh Salinas aplaudiéndole al tiempo que exclama: "¡Vientos mi colega!" y Arturo Torreslanda, quien también aplaude, dice: "Te queremos, Roberto, te queremos". (Plaza de Armas 2)

COLUMNA "FUENTE DE EL MARQUÉS"

Juan Antonio del Agua comenta que a querer o no, el autodescartere de Roberto Loyola Vera a una eventual candidatura del PRI en 2012 podría tener efecto colaterales en el PAN, porque su hermana Ignacio Loyola ya no se inhibiría como posible aspirante al Senado y regresaría a la competencia con Pancho Domínguez, Ricardo Anaya y Marcela Torres. (Plaza de Armas 1)

PRD

ANUNCIAN NUEVA VISITA DE LÓPEZ OBRADOR

Como parte de la gira nacional "Salvemos México", el Dirigente Nacional del Movimiento de Regeneración Nacional, Andrés Manuel López Obrador, encabezará el miércoles unas Asambleas Informativas en los municipios de Ezequiel Montes y San Juan del Río con simpatizantes de este organismo político. (Noticias 5-A)

INFORME DE GOBIERNO EJECUTIVO ESTATAL

LA FAMILIA, EJE CENTRAL: J. CALZADA

En el 2012 estaremos votando por algo más que un candidato o un partido político, pues estaremos decidiendo un modelo de vida para las nuevas generaciones, ante lo cual habrá de decidir en la que considere su mejor opción, afirmó el Gobernador José Calzada Rovirosa. En entrevista, revisa el modelo queretano, que es un modelo probado y que funciona, y define que las políticas públicas, las acciones, el esfuerzo diario, tiene como eje central a la familia.

"No nos lastima que se digan las verdades: lo que preocuparía es no saber la verdad", afirma, y reconoce que tiene que enfrentar grandes desafíos, como la desigualdad que existe entre las regiones, un crecimiento urbano desmedido, resultado del progreso, y los imperativos de un ordenamiento urbano que garantice calidad y eficiencia para la población. Hace referencia al programa Soluciones, el cual dice, es un programa sexenal y que probablemente cambie de nombre y forma en la próxima administración. "Lo importante, y esa es la trascendencia, es decirle a la gente que sí se pueden hacer las cosas y que la gente tenga esa convicción". (Noticias 1-A)

LOS CALZADA EN EL JOSEFA



SÁBADO 23 DE JULIO DE 2011

El Gobernador José Calzada Rovirosa, acompañado de su esposa Sandra Albarrán y su hijo José Calzada, acudió al Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez para pormenorizar los últimos detalles de lo que será su segundo informe de Gobierno, en el cual destacan la inversión en obra pública y el acercamiento de los servicios básicos a los queretanos de los 18 municipios. (Diario de Querétaro 3-A)

“MADUREZ”

La política es, en muchos aspectos el adecuado juego de equilibrios que permitan avanzar, consensuar, construir. En entrevista con José Calzada Rovirosa se advierte visión de político prudente y cauto, alimentando por convicciones y principios, que tienen como punto de partida y fin a la familia.

A dos años del Gobierno de José Calzada Rovirosa, puede presumirse que existe una especie de modelo propio en cuanto a lo social y lo económico. El Plan Querétaro 2010-2015 se conformaba hoy en un conjunto de políticas públicas en desarrollo, con metas, objetivos debidamente soportados. (Noticias 13-A)

CARTÓN “POR BUEN CAMINO”

Pepe Gómez dibuja al Gobernador José Calzada Rovirosa subiendo las escaleras “SOLUCIONES”, que llegan al estrado “II Informe Querétaro”. (Diario de Querétaro 1-A)

PANAL LAMENTA ACTITUD DE PAN

El Grupo Parlamentario de Nueva Alianza en el Congreso Local lamentó la postura de la fracción panista, de no acudir al evento cívico en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, donde el Gobernador realizará su Segundo Informe de Gobierno. El diputado Abel Espinoza Suárez, coordinador del PANAL, señaló que la actitud de los 10 panistas es un “berrinche” que no abona nada al dialogo entre el Congreso Local.

El aliancista recuerda que en el 2006, cuando Calzada Rovirosa integraba el Congreso de la Unión y no faltaba a los informes del Gobernador, sin importar que fuera del partido de oposición. (Plaza de Armas 9)

FOTO-NOTA “BLAKE, SEGURO Y EN FAMILIA”

Francisco Blake Mora, Secretario de Gobernación y quien será representante del Presidente en el informe de José Calzada, gozó anoche de la característica paz de Querétaro y cenó en la terraza del “1810” con su familia”. (Diario de Querétaro 1-A y a.m. 1-A)

DESPLEGADO “GOBIERNO DE SOLUCIONES”

“2 años de Soluciones. Pepe Calzada Gobernador” “Querétaro Cerca de todos” En imagen se aprecia el Gobernador José Calzada Rovirosa con una pareja de campesinos. (Diario de Querétaro 2-A y Noticias 8-San Juan)

DESPLEGADO “AÑOS DE SOLUCIONES. SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO”

Con motivo del 2do. Informe de Gobierno del Poder Ejecutivo del Estado de Querétaro, se informa del cierre del paso vehicular y peatonal el próximo Domingo 24 de julio de 2011. Se mencionan calles. (Diario de Querétaro 5-A, Noticias 5-A y a.m. 5-D)

DESPLEGADO

Lic. Carmelo Mendieta Olvera y Martha Jiménez de Mendieta, felicitan al Gobernador José Calzada por su Segundo Informe de Gobierno. (Plaza de Armas 9)



INFORMES DE GOBIERNO AYUNTAMIENTOS

RINDEN CUENTAS EN SJR

Se presenta una crónica acerca del segundo informe de gobierno del presidente municipal de San Juan del Río, Gustavo Nieto Chávez. Se menciona que al evento no acudieron los regidores de la bancada del PAN, sin embargo, hubo un ambiente de civilidad y apoyo por parte de los diferentes grupos políticos.

El presidente municipal informó acerca de diversos rubros en los que se ha tenido acciones, destacando el tema de la seguridad pública, obras y la calidad de vida de la ciudadanía a través del DIF Municipal. Agradece al Señor Gobernador por la solidaridad que ha mostrado y por sus acciones de gobierno responsables y eficientes con San Juan del Río ante la contingencia que se sufrió por las lluvias el año pasado. (Plaza de Armas 10)

CONCLUYEN ENCUENTROS CIUDADANOS

Este jueves, en la delegación Epigmenio González, con la presencia de más de 2 mil personas, concluyeron los Encuentros Ciudadanos que realizó el presidente municipal de Querétaro, Francisco Domínguez, derivados del interés de la ciudadanía, de conocer las obras y acciones realizadas en sus colonias, barrios y comunidades, durante su segundo año de Gobierno. (Diario de Querétaro 4-A)

“TARJETA AMARILLA” A REGIDORES DE PAN

En San Juan del Río, ante la falta injustificada de los regidores panistas a la presentación del informe del edil Gustavo Nieto, podrían ser separados de sus cargos de ausentarse por segunda ocasión a una sesión de cabildo, advirtieron sus homólogos de la fracción del PRI, quienes calificaron la ausencia de los panistas como una actitud inmadura e irresponsable para con la ciudadanía que los eligió para representarlos. (Diario de Querétaro 7-A)

Aún hay pendientes en materia ambiental en Corregidora: PVE

En materia ambiental el Municipio de Corregidora muestra avances, pero aún hay asignaturas pendientes, que serán superadas con voluntad y acciones verdaderas en aras de generar una sustentabilidad ambiental en la demarcación señaló el Regidor de la Fracción Verde Ecologista en el municipio de Corregidora, *José Arias González*, quien al referirse al Segundo Informe de Gobierno del Alcalde Carmelo Mendieta, expresó que hay reconocimiento al existir apertura por parte de la administración para abordar los temas ambientales del municipio. (Noticias 6-A)

“BANQUETA”

Cuando hayan sido rendidos los 18 informes municipales, empezará el último trecho de los actuales ediles, pues entonces aparecerán las caras de los interesados en ocupar esas sillas desde octubre del año siguiente. Aunque algunos de los seducidos por las presidencias municipales no han desaprovechado las oportunidades para exhibirse como potenciales candidatos y otros han fingido no tener interés. Así que aún es tiempo de apostar. (Noticias 3-A)

COLUMNA “ATANDO CABOS”

Aurelio Ovalle recuerda que el Alcalde de Querétaro, el mismo día que presentó su Informe de Gobierno, donde invitaba a los ciudadanos a hacer a un lado el interés partidista y cerrar las diferencias absurdas que separan a la sociedad, dijo: “Hoy no podemos ganar una elección difícil que se nos va a presentar... si no vamos a un debate con el artista ese de la telenovela. Yo les aseguro que en un debate económico ni tienen absolutamente nada, ni en lo social, ni un diagnóstico exacto de lo que es el País”. Se pregunta si el alcalde sabrá los resultados de las encuestas de salida de la elección para Gobernador en el Estado de México. El 69% de los que emitieron un voto aprueban mucho o algo la gestión del Gobernador. (a.m. 4-A)



LEGISLATURA LOCAL

SOLICITAN A DIPUTADOS TRABAJAR

El Diputado panista León Enrique Bolaño Mendoza, solicitó a sus compañeros Legisladores ponerse a trabajar y aunque no utilizó el calificativo que el Presidente de la Mesa Directiva, Hiram Rubio, sí dijo que es importante llegar a acuerdos en beneficio de los queretanos. Luego del Informe de la Legislatura Local, el priísta Hiram Rubio pidió a los Legisladores panistas dejarse de "lloriqueos" porque han sido excluidos de la Presidencia de la Mesa Directiva del Congreso durante 2 años y desconoció una supuesta falta de jabón y papel en los baños del Congreso. (a.m. 5-A)

LLAMAN A NO HACER CIRCO A PANISTAS

El Diputado convergente, José Luis Aguilera Rico, pidió a sus compañeros panistas 'no hacer circo', luego de que fue un Legislador albiazul solicitó la comparecencia del Magistrado Jorge Herrera Solorio para detallar su informe. "Es una forma de llamar la atención y estaremos en contra de que Jorge Herrera vaya a la Cámara, los demás lo respaldan y que no caigan en el juego perverso de los panistas". (a.m. 5-A)

HIRAM MANDÓ "UN GESTO" AL LÍDER DE LOS PANISTAS EN EL CONGRESO

El presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura Local, Hiram Rubio García, respondió a los señalamientos sobre la debilidad financiera del Congreso que hiciera el Coordinador de la Fracción Panista, Gerardo Cuanalo, mandándole una bolsa de rollos de papel sanitario y una bolsa de 10 kilos de jabón en polvo "para que no haya quejas y pueda realizar sus labores". (Diario de Querétaro 8-A y a.m. 1-A)

FOTO-NOTA "LA DE ABAJO. PAPEL Y JABÓN A CUANALO"

Hiram Rubio, presidente de la LVI Legislatura, atendió las quejas del diputado panista Gerardo Cuanalo sobre la falta de papel sanitario y jabón: le envió una bolsa de rollos y 10 kilos de detergente. Los recibió su secretaria, ¡feliz! (Diario de Querétaro 1-A)

"NOTICITAS"

Con el título "Presume Cuanalo que sólo con el PAN todo está bien", É.G.LE versa: "De acuerdo, son excelentes; para reventar sesiones para el informe, collones son buenos... si están ausentes". (Noticias 2-A)

CARTÓN "PRIORIDADES"

Beto dibuja a Gerardo Cuanalo en el estrado y expresa: "Los diputados tenemos problemas muy graves.... no tenemos papel higiénico, ni jabón... Y lo que es peor ¿Qué onda con Kalimba?" (Noticias 13-A)

VISITARÁN DIPUTADOS ABOGADOS DEL ESTADO

A partir del próximo 11 de agosto los integrantes de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia visitarán las barras y colegios de Abogados del Estado de Querétaro; esto concluirá el 19 del mismo mes, informó el presidente de dicha Comisión, el diputado Antonio Macías Trejo. Informó que estas visitas se realizarán con el objetivo de que los abogados conozcan el trabajo que se realiza en la Comisión, además de que se pueda crear un vínculo de cooperación y apoyo para la creación y fortalecimiento de las iniciativas. (a.m. 7-A)

COLUMNAS Y OPINIÓN

COLUMNA "AHORA QUERÉTARO"

por Alfonso González Rivas

La fracción del PAN en la Cámara de diputados local sobresale y no porque sean aptos para el cargo, sino porque han demostrado ser ineptos e ignorantes. Recuerda la estrategia errónea de la elección de los Consejeros electorales del IEQ, la homofobia de uno de sus miembros, los pleitos con sus pares, la huida de su Líder Camaral y de su Partido... ahora quieren chantajear al Ejecutivo Estatal y al Presidente del otro Poder, el Judicial.



Resumen diario de noticias **PRENSA ESCRITA**

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

SÁBADO 23 DE JULIO DE 2011

Los diputados locales del PAN amagan al Titular del Poder Judicial con sendas amenazas: el primero de que no asistirán al Informe Ciudadano de José Calzada, del día del Informe porque no se les deja intervenir y al segundo con citarlo a comparecer ante la Comisión de Justicia de la Cámara para que explique su Informe.

Definitivamente el trasfondo de la actitud de los panistas, al querer descalificar el Informe ciudadano de José Calzada, es demeritar el trabajo que se ha realizado el último año de su Gobierno y tratar de minimizar esos logros atacando. Y descalificando el Informe del Poder Judicial y a su Presidente, es el de escandalizar por todo y oponerse a todo para que los medios de información les dediquen sus titulares y así opacar el Informe Anual de José Calzada. (a.m. 4-A)

FUENTES	
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	N: NOTICIAS
AM: AM	C: CORREGIDOR
PA: PLAZA DE ARMAS	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO	M: MAGAZINE
CyP: CIUDAD Y PODER	RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB
LP: LIBERTAD DE PALABRA	EU: EL UNIVERSAL WEB
J: LA JORNADA	R: REFORMA
EE: EL ECONOMISTA	